

L'Ukraine propose de reconstruire le « rideau de fer »

RÉSEAU VOLTAIRE | 3 SEPTEMBRE 2014

ENGLISH ESPAÑOL



Le Premier ministre ukrainien, Arseni Iatseniouk, a proposé, le 3 septembre 2014, de revoir la doctrine de Défense de son pays et de le protéger de la Russie en construisant un mur à son frontière orientale.

Jusqu'ici, Arseni Iatseniouk reprochait à l'URSS d'avoir isolé l'Ukraine derrière un « rideau de fer ».

Source : « L'Ukraine propose de reconstruire le « rideau de fer » », *Réseau Voltaire*, 3 septembre 2014, www.voltairenet.org/article185188.html